

Decisiones erróneas del gobierno retrasarán recuperación económica, alerta PRD

La diputada, Mónica Almeida, indicó que los errores de planeación y previsión ante ambos fenómenos, agravarán la crisis económica.

Angélica Melín

Las decisiones del Gobierno Federal en el marco de la pandemia por coronavirus y la crisis por los precios internacionales del petróleo agravarán las dificultades económicas del país y su recuperación en cuanto los efectos del COVID-19 aminoren, advirtió la diputada federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Mónica Almeida.

La congresista indicó que los errores de planeación y previsión ante ambos fenómenos, agravarán la crisis económica que pasa el país, reflejada en la falta de confianza de los mercados internacionales y la fuga de capitales.

“No podemos negar que la contingencia mermará nuestra economía; sin embargo, tampoco podemos negar que las políticas públicas implementadas por la 4T nos colocaron en un escenario más caótico, pues sus acciones y decisiones provocaron la fuga de capitales, es decir que tenemos una menor inversión, lo que genera menos empleo, y pocas oportunidades de crecer como nación”, apuntó, al hacer referencia a la llamada “cuarta transformación”.

Como ejemplos, indicó que al cierre del 2019, se contabilizó la pérdida de dos mil 524 millones de dólares en inversión, según el Banco de México; mientras que en el mismo periodo de 2018, la pérdida fue de 733 millones de dólares.

“El Fondo Monetario Internacional estima que en el mes de marzo los inversionistas internacionales deshicieron posiciones en México por 4 mil 600 millones de dólares una cifra que representa 0.4 por ciento del PIB de 2019”, abundó.

Refirió a la decisión de la agencia Standard & Poor’s (S&P), de bajar la nota crediticia de PEMEX y también del país, debido a la falta de certeza que han generado decisiones de política económica. Ello, aunado a las estimaciones a la baja del crecimiento económico para este 2020 y el debilitamiento del peso ante el dólar.

A lo anterior se suma, advirtió, la tardanza del Gobierno Federal para tomar medidas firmes ante la pandemia por coronavirus y la debilidad del plan gubernamental emergente anunciado

hace una semana en Palacio Nacional por el Presidente Andrés Manuel López Obrador. Indicó que ante esas circunstancias, el Ejecutivo Federal debería atender los llamados de gran parte del sector empresarial y modificar el plan de acción y recuperación económica frente al coronavirus.